

NOTA DE PRENSA

CEAFA CELEBRA SU XX ANIVERSARIO

La Confederación Española de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias (CEAFA) conmemora el próximo 26 de junio su XX Aniversario con distintos actos que pondrán en relieve la trayectoria de esta entidad de referencia en el mundo del Alzheimer.

Pamplona, 22 de junio de 2010. La Confederación Española de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias (CEAFA), constituida el 26 de junio de 1990 con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los afectados de Alzheimer y sus familiares, celebra durante los próximos días su XX Aniversario con diferentes actos conmemorativos, entre los que destacan la emisión de un décimo de Lotería Nacional y un homenaje a sus expresidentes.

Loterías y Apuestas del Estado del Ministerio de Economía y Hacienda ha concedido a CEAFA incluir la imagen conmemorativa de su XX Aniversario en los **décimos del sorteo de la Lotería Nacional del jueves 24 de junio de 2010**; una campaña de sensibilización y difusión entorno a la Enfermedad de Alzheimer que CEAFA viene promoviendo desde su nacimiento. Además, la entidad no recibirá ninguna cuantía económica de la recaudación por la venta de décimos.

Por otra parte, el **viernes 25 de junio** tendrá lugar, en el Hotel Regina de Madrid, un **homenaje a los cinco presidentes que han ocupado este cargo a lo largo de los veinte años de trayectoria de CEAFA**. De este modo, se quiere reconocer su labor voluntaria a la hora de hacer de la Confederación una entidad fundamental e influyente en el mundo del Alzheimer y su contribución en el incremento del apoyo y la concienciación ciudadana, así como en la mejora de los derechos de los afectados por esta enfermedad. Entre los homenajeados figuran Ignacio Espinosa de los Monteros (1990-1993) – fallecido, acuden sus familiares-, Yolanda Sintes i Palmer (1993-1996), Antonio Domínguez Martínez (1996-1999), Paloma Ramos Guzmán (1999-2002) y Mª Ángeles Díaz Domínguez (2002-2005).

También con el mismo motivo de celebración, CEAFA ha puesto en marcha otras iniciativas entre las que cabe señalar: un certamen de cuentos, fotografía, microrelatos y novela corta; la emisión de un cupón de la Once para el sorteo del sábado 18 de septiembre; la emisión de un sello de correos que se distribuirá del 9 de septiembre al 31 de diciembre en las oficinas de correos de toda España; así como la difusión de otras campañas de sensibilización que contarán con el apoyo, por ejemplo, de Iberia.

A lo largo de estos 20 años de recorrido, entre los logros más importantes de CEAFA se encuentran: la mejora y creación de recursos sanitarios para el diagnóstico y tratamiento de la enfermedad; el incremento del apoyo institucional a las Asociaciones que cada día requieren de más prestaciones y servicios; y la mejora de la legislación vigente que permite una mayor protección jurídico-legal de las familias y los afectados.

CEAFA trabaja desde 1990 para mejorar la calidad de vida de los afectados de Alzheimer y sus familiares. Está compuesta por 13 Federaciones Autonómicas y 6 Asociaciones Uniprovinciales que aglutinan alrededor de 300 Asociaciones Locales, y representan a más de 200.000 familias. Su Presidenta de Honor es S.M. la Reina Doña Sofía y en la actualidad su presidente, Emilio Marmaneu, preside a su vez la Alzheimer Iberoamérica y la Alianza General de Pacientes.

Para más información:

Cristina Losada Gil (Novacom Consultores de Comunicación) Tfno. 948 20 39 12 / 607 48 22 66

C/ Pedro Alcatarena nº 3 Bajo • 31014 Pamplona (Navarra)
Tel: 902 17 45 17 • Fax: 948 26 57 39
E-mail: ceafa@ceafa.es • Web: www.ceafa.es

Sus datos de carácter personal forman parte de nuestro fichero, de conformidad con lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/99, con la finalidad de hacer efectiva nuestra relación profesional. Los destinatarios de esta información únicamente serán los departamentos en los que se organiza CEAFA, garantizándole en todo momento la más absoluta confidencialidad. Si lo desea podrá ejercer su derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición, comunicándolo a CEAFA, calle Pedro Alcatarena, 3 bajo – 31014 Pamplona (Navarra).